



Sepp Müller
Mitglied des Deutschen Bundestages

Berlin, 1. Dezember 2022

Pressemitteilung

Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage

Sepp Müller übernimmt Patenschaft der Sekundarschule Jessen- Nord

Am Freitag, den 11. November besuchte die Sekundarschule Jessen- Nord den Deutschen Bundestag. Die Schüler haben sich aber nicht nur auf einen spannenden Besuch im politischen Zentrum der Bundesrepublik eingestellt. Im Gepäck hatten die Schüler einen Patenschaftsvertrag für das Projekt Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage.

„Es ist eine große Ehre, als Pate Werte wie Toleranz, Weltoffenheit und Respekt für die Sekundarschule Jessen Nord zu repräsentieren. Ich freue mich auf gemeinsame Projekte mit den Schülern und Lehrern“, sagt der Bundestagsabgeordnete Sepp Müller.

Courage-Schulen sind das größte Schulnetzwerk in Deutschland. Ihm gehören über 3.800 Schulen mit über 2 Millionen Schülern an.

„Wir Schüler der Schule und besonders die „Couragegruppe“ sind stolz, nun die Patenschaft besiegelt zu haben. Wir planen spannende Projekte und freuen uns auf die Unterstützung unseres Wahlkreisabgeordneten Sepp Müller. Danke, dass Sie sich Zeit für uns nehmen.“



*Deutscher Bundestag • Platz der Republik 1 • 11011 Berlin • T 030- 227 - 70 090 • F 030- 227 - 76 084
Wahlkreisbüro • Johann- Friedrich- Böttger- Str. 10 • 06886 Lutherstadt Wittenberg • T 03491- 50 59 45
Wahlkreisbüro • Markt 23 • 06917 Jessen (Elster) • T 03537- 20 37 77
Wahlkreisbüro • Markt 1 • 06862 Dessau-Roßlau • T 034901 545592*

sepp.mueller@bundestag.de • www.sepp-müller.de